



PORTAL FORUM SHOP REGISTER SUCHE MEMBERS TEAM GALERIE STRECKEN LINKS

Motocross » Motocross National & International » PM: Greenergy Team: Nachbericht Saisonstart 2016

» Hallo Gast [registrieren] [anmelden]

es Thema »

Druckvorschau

NEUES THEMA [neues Thema] [antwort]

Seite

PM: Greenergy Team: Nachbericht Saisonstart 2016

Zitat [Zitat] Edit [Edit] Suchen [Suchen] Melden [Melden] [neue Seite] [lock]

GREENERGY MX Team startete sehr erfolgreich in die ersten Saisonrennen!

Die Motocross-Saison 2016 begann für das „GREENERGY Team powered by willhaben.at“ sehr erfolgreich. Marvin Salzer, Jakob Ruhsam, Rafael Auferbauer, Philipp Wimmer und Patrick Langeder, zeigten im 4.ten Jahr von Greenergy mit hervorragenden Leistungen auf: Neben Laufsiegen und Podiumsplätzen signalisierte das Greenergy MX Team auch Geschlossenheit und bewies „Teamgeist und Teampower“

Tagessiege in der Motocross-Landesmeisterschaft, Podium in der Staatsmeisterschaft und Spitzenplätze in den Amateur-Motocross-Klassen. Die Saison 2016 hätte für das Greenergy MX Team powered by willhaben.at wohl nicht besser beginnen können: „Ich freue mich über mein erstes Podium in der Jugend-ÖM, nur mit den Starts war ich nicht zufrieden. Im zweiten Lauf bekam ich auch noch harte Hände, aber das Ergebnis ist natürlich schön“, sagte Greenergy MX-Team Rookie Marvin Salzer, der bei den Jugend ÖM Läufen von Langenlois-Mittelberg am 10. April mit Rang 2 und 4 auch den zweiten Tagesrang erreichen konnte.

Leider knapp außerhalb der ÖM-Punkteränge blieb Jakob Ruhsam. Der 12-jährige Husqvarna-Pilot hat aber schon bei den Landesmeisterschaften bis 85ccm in Pulkau bewiesen, dass er zu den Nachwuchstalenten zählt. Dort kam der Youngster aus dem Bezirk Freistadt unter die Top 12.

Für Rafael Auferbauer gab es sowohl in Pulkau als auch in Langenlois Grund zum Jubeln: Nach Rang 2 in der Junior-Tageswertung (AMA Serie) von Pulkau, folge in der gleichen Klasse Platz 3 in Langenlois.

Philipp Wimmer konnte sich nach dem 9.ten Platz in Pulkau bei den AMA Pro MX 1 Landesmeisterschaften in Langenlois gewaltig steigern: Dort feierte der 25-Jährige einen Doppelsieg mit maximalen Punkten!

Team-Neuling Patrick Langeder war im Auner MX 2 Cup sehr konstant unterwegs: Mit den Rängen 10 und 15 überzeugte der 20-jährige HTL-Absolvent aus Steyr mit guten Rennläufen.

Nach diesen ersten Saisonrennen haben die Fahrer des Greenergy MX Teams powered by willhaben.at gezeigt, dass die Form stimmt. Damit können die nächsten Rennen kommen, Marvin Salzer, Jakob Ruhsam, Rafael Auferbauer, Patrick Langeder und Vize-Landesmeister Philipp Wimmer werden heuer noch viele Chancen bekommen. Alle Infos und die nächsten Termine unter: www.mx-greenergy.at

Infos: Markus Auferbauer – markus.auferbauer@willhaben.at / Tel. 0676 331 13 38

Presse: Tom Katzensteiner – katzensteiner@sport-presse.at od. thomas@sport-presse.at / Tel. 0676 400 99 18